



Comenzaron las obras de construcción de la nueva Sede Social de San Jorge en La Cruz

El proyecto, financiado por el Fondo Regional de Iniciativa Local (FRIL) del Gobierno Regional de Valparaíso, considera una inversión cercana a los \$98.697.000 y entregará a la comunidad un espacio moderno, seguro y con accesibilidad universal

Una excelente noticia para las vecinas y vecinos del sector rural de Pocochay, ya comenzaron los trabajos de construcción de la nueva Sede Social de San Jorge, un proyecto largamente esperado por la comunidad.

La iniciativa fue gestionada por la alcaldesa Filomena Navia Hevia, presentada a través de la Secretaría de Planificación Comunal (SECPLAN) y aprobada por el Honorable Concejo Municipal. El proyecto cuenta con financiamiento del Fondo Regional de Iniciativa Local (FRIL) del Gobierno Regional de Valparaíso, por un monto cercano a los \$98.697.000.

La nueva sede social será un espacio digno y funcional, diseñado para fortalecer la vida comunitaria y transformarse en un punto de encuentro seguro para el desarrollo de actividades vecinales, sociales y recreativas. Un espacio moderno y con accesibilidad universal

El proyecto contempla la construcción de una sede comunitaria de aproximadamente 100 m², que incluirá un salón de actividades de 53 m², cocina equipada, baño unisex y baño accesible, asegurando condiciones adecuadas para toda la comunidad.

La estructura será en Metalcon, con cubierta metálica resistente a la intemperie, muros con aislación térmica, ventanas termopanel y pavimentos interiores de porcelanato, garantizando

durabilidad, eficiencia y confort. Además, contará con instalación eléctrica completa, sistema de agua potable, gas y alcantarillado particular, junto con ventilación en cocina y baños.

En materia de accesibilidad y seguridad, se incorporarán barandas metálicas, barras de apoyo, lavamanos accesible y un cierre perimetral en los deslindes del terreno.

MEJORAS EN EL ENTORNO

Las obras también conside-

ran la preparación del terreno, limpieza y ordenamiento del espacio, además del mejoramiento de los juegos infantiles existentes y la implementación de un sistema de drenaje de aguas lluvias para evitar acumulaciones.

Con el inicio de estos trabajos, la Municipalidad de La Cruz reafirma su compromiso con el desarrollo de los sectores rurales, impulsando infraestructura comunitaria que mejora la calidad de vida y fortalece la organización vecinal en San Jorge.

